
各地区懇談会でのご意見について 

 

１・ＤＶＤの販売をしてほしい（表現発表会など）５件 

 皆様にご満足いただける撮影が園では難しいため、各ご家庭で自由に撮影いただけるよ

うにしました。全体の撮影・販売は今後保護者会のほうでご検討いただくことになります。 

 

２・駐車場での立ち話を止めてほしい 

   駐車場で立ち話をしていると、その間放置された子ども達が危険な状態にあり、万が一

の事故があると双方ともにつらい状況になってしまします。また、他の車が使えるスペー

スが少なくなり、混雑してしまいます。必要なお話は手短にあるいは違う場所、お迎えの

前にお願いいたします。 

 

３・イベントの前日の早目のお迎えは希望をとって預かってほしい。２件 

   運動会などの大きな行事の前日は、いつものような保育時間だと子どもを見ながらの準

備が難しいため、早めのお迎えをお願いすることがあります。あくまでも、ご協力いただけ

るご家庭が対象で、お仕事の都合がある場合は保育をしていますのでお知らせください。な

お、子どもたちがたくさんいると難しい新年度準備や研修、職員の休暇消化などご協力をお

願いすることがあります。早朝及び延長保育をしており１１時間半の保育時間を回していく

のが手一杯で、なかなか穴埋めをしてもらえる職員を雇うことも難しい状況です。希望登園

の申し込みがある時は、お家にいる・・誰かに見てもらえるなどご都合のつく場合はぜひご

協力をお願いいたします。 

 

４・お誕生会の連絡がほしい。２件 

   年度当初４月の園便りにて、お誕生会についての方向はお伝えした（毎月１０時からで、

ぜひおいでください・・と）のですが、初めての方にはよくわからなかったかもしれません

ね。おじいちゃん・おばあちゃんをご招待する場合は、案内状を出しますが、お誕生月を忘

れる保護者はいないと思いと特別な連絡は入れませんでした。お仕事のご都合で参加できな

い保護者もおりましたので、催促になってもいけない・・と出欠の確認も致しませんでした。 

お誕生会への保護者参観は毎年職員の中でも検討課題となり、「家族とともに成長を祝う」

趣旨でおこなっていましたが、だれも来てくれない子どもたちがさみしそうでかわいそう

だ・・お母さんが来てくれたのに帰ってしまってもっと悲しくなってしまう・・・などの意

見もありました。まだ、事のわからない小さい子どもたちにとっては、自分が主役の時に他

のお友達のお母さんが見えても自分のお母さんがいないのは寂しいことだと思います。（ある

程度の年齢になれば親御さんの都合も理解でき、受け入れられるようになりますが）お仕事

をしていて保育園にお預けいただいていますので、なるべくご負担を減らしたいのと、不参

加の子どもたちの気持ちを考え、本年度は「園のお友達と先生がお誕生を祝う会」で、やっ



てみることにしました。すでに、残念だというアンケートもいただいておりますが、本年度

は園内で子どもたちが楽しめる会にしていきたいと思います。その様子はお誕生会便りにて

お知らせするようにいたしますので、お楽しみに。 

 

５・先生の上の名前と下の名前が一致しないので、名札をつけてほしい。２件 

 さっそく改善させていただきました。４月の園便りにて写真も掲載してありますので、

ご家族にもお知らせください。 

 

６・毎月の予定表を、もう少し早く出してほしい。２件 

 園便りは、なるべく早く・・・と思っていますが、月末１・２日前が精いっぱいのとこ

ろです。保護者の皆様が参加なさる行事や、大きなイベントについては前々月あたりでお

知らせするようにはしていますが、それ以外のものは、保護者会総会の折に配付される年

間行事予定を基に運営しておりますので、そちらをご覧になってご確認の連絡を入れるな

ど、不明なものはいつでもお問い合わせください。 

 

７・表現発表会はスコレーセンターでよかった。 

 本年度もスコレーセンターの予定です。 

 

８・スコレーセンター会場の、月組保護者席の数を先に確認してほしい。 

 年長児８名に対し、２０席を用意いたしまが、一家族でたくさんの場所をとってしまっ

て、そこに座れないご家族がいたようです。今年度は、前方にパイプ椅子を並べ客席を確

保しつつ、年長児保護者は１軒につき何名分の席がある・などを決めてご連絡いたします。 

 

９・行事が多すぎる。（平日・土曜日） 

 基本的に保育園の行事は平日あるいは土曜日に行っています。日曜日などお休みの日に

行ってほしいと思われる方もおられるでしょうが、保育園はいろいろな就労形態の方々を

対象としていて、幼稚園や小学校のように代休の休園日は設定できません。職員も労働者

ですので月４０時間を確保しつつ休日に行事を行うと、平日の保育に支障をきたしてしま

います。平日でご都合のつかない場合は子どもに事情を説明し、できる範囲でのご参加で

よいと思います。大きくなれば家庭の事情も受け入れながら、様々な力もついて来ると思

います。今年度は行事の見直しを行い、保護者の皆様に関連する行事はなるべく月に１回

程度に抑えていきたいと思います。過日のアンケートで、行事が多いとは思わない・・今

迄通りで良い・・・なるべく参加したい・・・などのご回答がありました。 

さまざまな状況やお考えがあると思いますので、各ご家庭に合わせたご参加をご検討くだ

さい。  

様々なご意見ありがとうございました。  柏保育園長  丸山美智子 


